

南部町総合計画後期基本計画(案)に関するパブリックコメントの結果について

【パブリックコメントの実施状況】

- (1)意見の募集期間 令和7年5月21日(水)から令和7年5月30日(金)まで
- (2)募集方法:町HP、テノヒラ役場、法勝寺庁舎・天萬庁舎・キナルなんぶに意見募集箱を設置
- (3)意見の応募者及び件数 応募者2名、件数2件

No.	該当ページ	意見の概要 (可能な限り原文を尊重し記載しています。)	計画(案)の修正		回答
			有	無	
1	P14	空き家の入居待ちが多い、ということについて ・身の回りには空き家が多いので、町が積極的に空き家の利活用を進めてほしい。 ・移住者のみではなく、町民が空き家の利活用を行う場合に、町の助成や支援を検討いただきたい。		○	現在、空き家の利活用については、なんぶ里山デザイン機構において空き家一括借り上げサービスをはじめ、空き家バンクサービス、空き家見守りサービスなどのサービスを提供しています。後期基本計画(案)の該当ページの今後の方向性に「多様な移住ニーズに対応できる受け入れ体制の整備に、庁内関係部署、関係団体、地域との連携・協働で取り組みます。」としていますが、町としては空き家の利活用がいつそう進むよう、なんぶ里山デザイン機構との連携、町内外に向けた情報発信の強化に努めて参ります。
2	P15	めざす姿について 「町内外の観光客とイベントで知り合うことで更なる発展とつながりができます。」を追加。 実際にパッチェリービーは、他のところへ出張することで、えんがーのにお客様が立ち寄るきっかけの一つになり、南部町に訪問する人が増加しています。 新☆青年団の団員でも、南部町のイベントをきっかけに東京でちょっとした居酒屋のイベントをした人もいたり、大判焼きを南部町に買いに来てくださる方もいらっしゃったりします。		○	ご意見をいただいた内容(町内外の観光客とイベントで知り合うことで更なる発展とつながりをつくること)を実践していくことで、めざす姿「町の観光資源に魅力を感じる新たな観光客とリピーターが増加しています。」に近づき、実現するものと考えております。いただいたご意見は、今後の具体的な取り組みとして進めて参りたいと考えます。